

Herrn
Präsidenten des Bundesrates
Ingo Appé
Parlament
1017 Wien

31. Mai 2019

GZ. BMEIA-KW.1.35.02/0001-I.1/2019

Die Bundesräte Michael Wanner, Kolleginnen und Kollegen haben am 11. April 2019 unter der Zl. 3647/J-BR/2019 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Emir von Kuwait im SALK Salzburg“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

Das Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA) wurde am 29. März 2019 per Verbalnote durch die Botschaft Kuwaits in Wien über den Besuch des Emirs informiert.

Zu Frage 3:

Ja.

Zu den Fragen 4 bis 6:

Das BMEIA informiert bei Privatbesuchen von ausländischen Staatsoberhäuptern lediglich die Sicherheitsbehörden zwecks Vorsehung allenfalls notwendiger Sicherheitsmaßnahmen.

Dr. Karin Kneissl

